

# Sozialdemokratische Partei Deutschlands

Fraktion im Rat der Gemeinde Kirchlegern

Oliver Lüking, Maienhaupt 58, 32278 Kirchlegern

An den  
Bürgermeister der  
Gemeinde Kirchlegern  
Herrn Rüdiger Meier

Kirchlegern, 22.06.2021

Antrag der SPD-Fraktion „Internationaler Aktionstag gegen Homo-, Bi-, Inter- und Transphobie bzw. -feindlichkeit“

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, lieber Rüdiger,  
namens der SPD-Fraktion stelle ich hiermit folgenden Antrag mit der Bitte um Behandlung in den zuständigen Gremien.

## Beschlussvorschlag:

Die Verwaltung wird beauftragt, am internationalen Tag gegen Homo-, Bi-, Inter- und Transphobie bzw. -feindlichkeit (17. Mai) vor dem Rathaus und ggf. vor weiteren öffentlichen Gebäuden die „Regenbogenflagge“ zu hissen.

## Begründung:

Seit dem Jahr 2005 wird der 17. Mai als Internationaler Tag gegen Homo-, Bi-, Inter- und Transphobie bzw. -feindlichkeit begangen, um durch Aktionen, mediale Aufmerksamkeit und Lobbying auf die Diskriminierung und Bestrafung von Menschen hinzuweisen, die in ihrer sexuellen Orientierung oder Geschlechtsidentität von der Heteronormativität abweichen. Das Datum wurde zur Erinnerung an den 17. Mai 1990 gewählt, an dem die Weltgesundheitsorganisation (WHO) beschloss, Homosexualität aus ihrem Diagnoseschlüssel für Krankheiten zu streichen.

An diesem Tag wird fast überall auf der Welt auf die Diskriminierung und Bestrafung von Menschen hingewiesen, die in ihrer sexuellen Orientierung oder Geschlechteridentität von der Heteronormativität abweichen.

Auch der Kreis Herford und einige Kommunen im Herforder Land zeigen an diesem Tag Ihre Verantwortung und hissen die Regenbogenflagge als Zeichen der Solidarität, Toleranz und Akzeptanz der Vielfalt der verschiedenen sexuellen Lebensformen.

Wir möchten, dass auch Kirchlegern zeigt, dass alle Menschen hier willkommen sind, egal welche sexuelle Orientierung sie haben. Kirchlegern ist bunt, Kirchlegern ist offen. Die Regenbogenfahne vor dem Rathaus und ggf. vor weiteren öffentlichen Gebäuden wäre ein starkes, öffentliches Zeichen für dieses Statement.

Eine Regenbogenfahne vor der Gesamtschule wäre ein weiteres Ausrufezeichen, das mit dem Gesamtschulverband abzusprechen wäre.

Speziell das aktuelle Ereignis in einer Bündler Schule spricht dafür, sich öffentlich klar zu positionieren und buchstäblich „Flagge“ zu zeigen.

Mit freundlichen Grüßen

**Oliver Lüking**

Fraktionsvorsitzender

---

**Oliver Lüking**  
Fraktionsvorsitzender  
Maienhaupt 58  
32278 Kirchlegern

Telefon: 05223 / 650 02 61 priv.  
0179 / 867 33 69 Mobil  
Email: Oliver.Lueking@gmx.de

